

# Vislumbra especialista elecciones violentas

---

**BRIAN PRADO**

---

Ricardo Ramírez Nieto, especialista en Administración y Políticas Públicas de la Universidad Autónoma del Estado de México, vaticina que será violento el panorama para el proceso electoral de este año.

Apuntó que durante la etapa de precandidatura se han registrado más de 23 asesinatos en el país, siendo el último el de Yair Martín Romero, aspirante a diputado federal de Ecatepec por Morena.

Ramírez Nieto advirtió que se prevé un proceso más violento que en 2021, teniendo la zona sur de la entidad, desde Zinacantepec hacia abajo, como punto rojo.

“Será un proceso electoral más violento y de manera especial, desafortunadamente, los vislumbro en la zona sur, diría que, desde Zinacantepec hasta el sureste, porque sabemos que los grupos criminales tienen el control. En la zona urbana del Valle de Toluca su operación es diferente, no por ello están exentos, al igual que en el norte; donde ya están metiendo las manos, pero el punto rojo lo tenemos en la zona sur”, señaló.

Detalló que son dos principales escenarios los que propician los asesinatos de aspirantes a puestos de elección popular, la inconformidad política y la cooptación del crimen organizado; esta última la más grave.

“Podemos ver dos escenarios: una parte considerable de los asesinatos son ejecutados por personas del mismo partido; el otro, que más impacta en la vida política del país es el que se vincula con el crimen organizado.